



CEDIDA

LA FUNDACIÓN ESPERANZA Y PROTECCIÓN ANIMAL EN SUS ACTIVIDADES.

Promueven el cuidado ambiental en Tarapacá

La Fundación Esperanza y Protección Animal, de Alto Hospicio, que se dedica a impulsar el reciclaje, la educación ambiental y la solidaridad está desarrollando el proyecto “Reconéctate con lo Natural”, financiado por el Fondo de Protección Ambiental 2024, que se encuentra en su etapa final.

La iniciativa ha involucrado a tres comunidades educativas de diferentes niveles, pre escolar, básica y media, además de apoderados y educadores, quienes han participado en experiencias de aprendizaje al aire libre, explorando y conociendo la biodiversi-

dad de la región. “Es importante conocer para cuidar”, afirmó Yinger Martínez, Gestora de Proyectos de la fundación, “sobre todo si vivimos en este territorio y queremos un mejor lugar para vivir”.

El cierre de este proyecto será el miércoles 27 de noviembre en el auditorio de Inacap y contará con la presencia de organismos asociados al proyecto, incluyendo la brigada ambiental INCOI, la Escuela de Lenguaje Monserrat, el Colegio Monte Carmelo de Alto Hospicio, la ONG Golondrinas. de Mar, la empresa EWework y el club deportivo Punta dos. 